

## Dorffest Dübendorf und Besuch der Black Raven Pipe Band

Die Tage vom 5.-8. September 2008 waren ein ganz spezielles Wochenende für die Zurich Caledonian Pipe Band. Nicht nur das Dübendorfer Dorffest stand an, ebenfalls dick in der Agenda eingetragen war der Besuch der Black Raven Pipe Band aus Dublin / Irland. Schon früh zeichnete sich ab das es ein sehr intensives Wochenende werden würde. Kaum im Hotel angekommen, packten die Iren auch schon ihre Pipes aus und „erfreuten“ die anderen Hotelgäste mit einem Ständchen vor den Zimmern.



Ja, das sollten wir in den kommenden Tagen noch lernen: Iren sind irgendwie anders.... Angesteckt von so viel Enthusiasmus waren wir alle mehr als bereit für die Welcome Party. So wurde dann auch bis tief in die Nacht gefeiert, gegessen, getrunken und natürlich musiziert.



Wenn der Freitag schon so super verlief, was sollte denn da noch folgen?

Aber allfällige Zweifel waren total unbegründet. Die Beiden Bands verstanden sich grossartig, die Pipe Majors waren sich stets einig



und die Herausforderung der „Big Band“ wurde mit Bravour gemeistert.



Besonders im Festzelt der Feuerwehr ging es dann hoch her und die Stimmung bei den Konzerten war einfach unbeschreiblich.



Wo auch immer die Bands aufmarschierten war das Interesse riesig. Die Begeisterung der Musiker war definitiv auch für das Publikum spürbar und die tolle kollegiale Stimmung wirkte ansteckend.



Natürlich gäbe es auch noch viel zu erzählen was ausserhalb der offiziellen Auftritte geschah. Aber das würde den Rahmen hier mit Sicherheit sprengen. Die vier Tage mit den Black Ravens waren viel zu kurz. Wir verbrachten ein unglaubliches Wochenende, tolle Konzerte und wilde Parties zusammen



Ja, es war anstrengend und es steckte viel Arbeit darin, aber es war jede Minute wert!

An dieser Stelle möchten wir ein ganz spezielles Dankeschön und ein riesiges Kompliment aussprechen an alle die mitgeholfen haben, diese Wochenende so glatt über die Bühne zu bringen. Angefangen bei unseren hochmotivierten Musikern, über alle Helfer, Fahrer, Guides, Fotografen und die flexiblen Organisationstalente im Hintergrund. Ohne euch wäre das so nicht möglich gewesen. Ihr habt einen super Job gemacht, wir sind glücklich auf ein so starkes Team zählen zu können! An dieser Stelle natürlich auch nicht zu vergessen unsere Sponsoren und Gönner. Ein ganz spezielles Dankeschön gilt der Crew des Restaurants Rossweid in Gockhausen. Wir durften eure Gastfreundschaft und ein tolles Abendessen geniessen und wir danken euch von Herzen für die Einladung.

And last but not least many thanks to the Black Raven Pipe Band. Thank you for coming all the way to Switzerland to make music and celebrate with us. We hope you enjoyed this weekend as much as we did and we are looking forward very much to meeting all of you again real soon. Slainte!



**Weitere Fotos unter:**

<http://picasaweb.google.de/Bourquinfotos/VisitOfTheBlackRavenPipeBand>